

## Liebe Schalksmühlerinnen und Schalksmühler,

am 14. September kommt es auf Euch an!

Die Stimme bei der Kommunalwahl ist sehr entscheidend dafür, wer in den nächsten Jahren für die direkten Veränderungen vor der eigenen Haustür die Kommunalpolitik prägen wird.

Bei den vielen anstehenden Veränderungen kommt es darauf an, dass die Politik diesen Prozess neben Innovation und neuem Schwung mit Kompetenz und Erfahrung begleitet. Deshalb kandidiere ich erneut für die UWG Schalksmühle im **Wahlbezirk 7**.

Ich bin in der Klagebach aufgewachsen und habe nie außerhalb von Schalksmühle gelebt. Ich bin bevollmächtigter Bezirksschornsteinfeger i.R., Energieberater im Handwerk und Brandschutztechniker.

Bereits seit 2004 engagiere ich mich in der UWG, seit 2007 auch als Mitglied des Gemeinderates. Seitdem vertrete ich auch als gewähltes Mitglied die Gemeinde im Aufsichtsrat der Wohnungsgesellschaft Halver-Schalksmühle und als Mitglied der Gesellschafterversammlung der Märkischen Verkehrsgesellschaft.

Zurzeit bin ich Vorsitzender des Vergabeausschusses und Mitglied des Bauausschusses. Ich beteilige mich im Arbeitskreis „Hotel zur Post“ und an dem Projekt „Mountainbike-Angebot für Jugendliche“.

Die UWG Schalksmühle ist die Unabhängige Wählergemeinschaft vor Ort. Seit mehr als 55 Jahren sind Menschen in der UWG Schalksmühle aktiv, die keine parteipolitischen Strategien verfolgen müssen.

Besonders bei der Kommunalwahl ist jede einzelne Stimme von großer Bedeutung. Deshalb:

Wählen Sie jetzt per Brief oder am **14. September 2025 im DRK-Heim, Klagebach 5**.

Lassen Sie uns gemeinsam ein freundliches, lebenswertes Schalksmühle erhalten und wo immer es sinnvoll ist, es zeitgemäß gestalten und anpassen.

Viele Grüße von der UWG Schalksmühle

Ihr Jochen Potberg

